
































































































Crónica Ferroviaria es un medio periodístico que informa sobre la actualidad del sistema de transporte ferroviario de Argentina y el mundo
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APDFA: Despedida de año en la seccional Remedios de Escalada de la Línea Roca









Evento Ferroviario



Redacción Crónica Ferroviaria



El viernes pasado, se llevó a cabo en la sede de la seccional Remedios de Escalada (Línea Roca) de APDFA la despedida de año, y CRÓNICA FERROVIARIA fue invitada al agasajo.








Al momento de la celebración se encontraban presentes algunos directivos a nivel nacional de APDFA, de la Comisión Ejecutiva de la seccional y afiliados a dicho gremio.













El evento se llevó a cabo en un ambiente de armonía total donde, lógicamente, el tema principal era el de la actualidad ferroviaria. Se sirvió un suculento asado, bebidas y a los postres se brindo por un año 2020 distinto al de los últimos donde reine la plena armonía y felicidad, y para que se vayan superando todos los problemas que vivimos los argentinos. Felicitaciones.



Reportaje al presidente de la seccional Remedios de Escalada (Línea Roca) de APDFA



CF: Primeramente, agradecer en nombre de los que integramos el staff de nuestro medio la invitación que nos efectuaran al asado de despedida de año que se realizó en vuestra seccional. Segundo, preguntarle ¿cómo ve usted el futuro de nuestros ferrocarriles y del gremio de APDFA?



Julio Vicens: No tienen que agradecer nada. Ustedes son bienvenidos a nuestro local social porque siempre han ayudado a nuestro gremio publicando la verdad de lo que estaba sucediendo. Con relación a su pregunta le respondo que el futuro que vislumbramos es bueno, después de que venimos de cuatro años muy difíciles para el sindicato, donde sufrimos todo tipo de presiones con intervenciones legales que las pudimos dar vuelta en la justicia que realmente nos lastimaron muchísimo.










Pero el coraje de los compañeros y de los directivos hizo que pudiéramos luchar y salir adelante a pesar de todos estos problemas que tuvimos legales, que no fueron por algo que nosotros hiciéramos mal, sino que fue algo totalmente arbitrario y planificado para querernos borrar del mapa sindical, que nos llevó a juntarnos para acompañar toda una gestión de lucha para salir adelante.



Nosotros estamos siempre trabajando para tener un servicio ferroviario mejor, pero lamentablemente vemos que muchas veces no tenemos respuestas y nos tenemos que callar la boca, pero APDFA nunca lo va hacer y estará siempre al frente porque sabemos muy bien lo que estamos haciendo y tenemos que decir todas las verdades que están sucediendo.



CF: ¿Qué futuro vislumbra a nivel ferroviario con la nueva gestión que acaba de tomar la administración del país el 10 de Diciembre pasado?



Julio Vicens: Nosotros tenemos muchas esperanzas en la unidad, o sea, este gobierno nos ha demostrado a través de ella (la unidad) entre todos los peronistas que pudimos volver a ser protagonistas y tomar nuevamente las riendas del país.



Tenemos muchos profesionales trabajando en el ferrocarril que no se sirven de él, sino que dan todo para que este medio de transporte funcione y dan toda su vida y pasión por ello. Por eso, tenemos esperanza y vemos al presidente Alberto Fernández estar trabajando muy bien, sin prisa pero sin pausa, y ya en diez días de gobierno ya tiene una ley de Emergencia Económica que tratará de solucionar la grave problema de la pobreza, inflación, etc. que nos dejó el gobierno de Macri. 



CF: Todavía el actual Ministro de Transporte de la Nación, Mario Meoni, no nombró al frente de las empresas estatales ferroviarias a las personas que estarán presidiendo las mismas, ¿no cree usted que deberían ser gente especializada en el medio de transporte ferroviario?



Julio Vicens: Creo que el señor Meoni, que no tengo el gusto de conocer, si bien es un puesto político y no tendría que saber de ferrocarriles, pero sí tiene que darse cuenta que en todos los gremios ferroviarios, no sólo de APDFA, hay gente muy capacitada para estar al frente de las empresas estatales de nuestro medio de transporte.



En el ferrocarril hay gente de muchos años trabajando en él que tiene muchísima experiencia. Recordemos que la mayoría de los que laboran vienen de familiares que también estuvieron en el ferrocarril y todos saben muy bien cuál es la tarea que nosotros desempeñamos.



Al ministro Meoni le digo que va a tener un apoyo muy grande de nosotros, no sólo de APDFA sino de los otros gremios hermanos, donde podemos aportarle toda nuestra experiencia en el ferrocarril.
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KIOSCO - VENTAS


Hacer click en las fotografías para entrar al kiosco y ver los distintos lotes de venta de fotos, boletos, viejos itinerarios, souvenirs, pines, etc.
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Enter your email address:
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No dejemos que los usurpadores de terrenos ferroviarios salgan victoriosos. Parte II
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La Historia de Nuestro Primer Ferrocarril. 30 de Agosto 1857

































NUESTRA GUÍA





Maquinista Santos J. Salgado



























NUESTRO SÍMBOLO





Locomotora a Vapor Nro. 8267 - Ferrocarril General Belgrano (Ex C.G.B.A.)
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SIEMPRE PENSADO EN EL FERROCARRIL





Dibujo de José Ibarrola






DEFENSOR DE LOS FERROCARRILES ARGENTINOS





Raúl Scalabrini Ortíz






Estos asunto de economía....


"Estos asuntos de economía y finanzas son tan simples que están al alcance de cualquier niño. Solo requieren saber sumar y restar. Cuando usted no entiende una cosa, pregunte hasta que la entienda. Si no la entiende es que están tratando de robarlo. Cuando usted entienda eso, ya habrá aprendido a defender la patria en el orden inmaterial de los conceptos económicos y financieros”.

Raúl Scalabrini Ortíz

En Bases para la Reconstrucción Nacional, 1965.







COMBO Nº 11

VENTA DE UN (1) ALBUM CONTENIENDO 172 FOTOGRAFÍAS 10X15 DE LOCOMOTORAS ALCO (EX RENFE) DL-535-S Y DL-535-T TODA LA NUMERACIÓN CON COLORES EX TRENES DE BUENOS AIRES (T.B.A.) Y LA MISMA CIRCULANDO EN ESPAÑA. OPORTUNIDAD, SÓLO COLECCIONISTAS. PRECIO TOTAL A RAZÓN DE $50,00 CADA UNA. REGALO

$8.600,00






PUBLICITE EN CRÓNICA FERROVIARIA


Le ofrecemos a vuestra empresa poder publicitar en nuestro medio informativo, con la garantía de que su banner será visitado por miles de personas que entran a nuestro blog diariamente en busqueda de noticias del sistema de transporte ferroviario. 

¡Qué espera!. Solicite información a:


cronicaferroviaria@gmail.comcronicaferroviaria@hotmail.com
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Administración 
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  Suscripción Boletín Informativo

cronicaferroviaria@gmail.com

Publicidad
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EVENTOS FERROVIARIOS


Para entrar a observar los eventos deberá hacer click en el banner respectivo.
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Mendoza: Pérdida millonaria: hicieron descarrilar en Maipú un tren con vagones recién estrenados






	







Cambia la Tarjeta SUBE: Así quedará el nuevo saldo negativo desde el 15 de enero en trenes y colectivos






	







Furor por la Línea "I" de Subte: El recorrido que simplificaría la vida de miles de personas






	







Llegó el día después de 33 años de espera. El tren de pasajeros volvió a parar en estación Serodino (Santa Fe)






	







Dos exploradores ferroviarios encontraron una locomotora buscada por activistas de Quequén






	







Gravísimo descarrilamiento y vuelco de tren de la empresa concesionaria Ferrosur Roca S.A. ¿Hasta cuándo le van a dejar la concesión?






	







Sin pausa siguen avanzando las obras de reconstrucción en el Pedraplén de la Laguna La Picasa






	







Salta: No voy en avión, voy en tren: viajar sobre rieles, una opción económica para las vacaciones






	







Papelón en obra ferroviaria: Un nuevo puente en Lujan es angosto y no pasan los trenes






	







Partieron desde China a Jujuy los dos primeros trenes ligeros inteligentes del país















REMATO (UN REGALO) COMBO Nº 3 DE 100 FOTOGRAFÍAS DE LOCOMOTORAS VARIAS Y FORMACIONES DE DISTINTAS EMPRESAS FERROVIARIAS ARGENTINAS 
DE 13 X 18 TODO POR 
$ 5.000,00

A los interesados enviar correo a cronicaferroviaria@gmail.com o cronicaferroviaria@hotmail.com o llamar al 1165445933






¿QUIERE SER CORRESPONSAL DE CRÓNICA FERROVIARIA?


Si desea hacer conocer toda información sobre el medio de transporte ferroviario que suceda en su pueblo o ciudad, no tiene más que enviarlo a nuestra redacción y la misma será publicada en nuestros boletines informativos y página en Internet.

cronicaferroviaria@gmail.comcronicaferroviaria@hotmail.com
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